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ERBA – La NPO Olginate, targata , formazione che parteciperà al campionato di serie
B nazionale ha ufficializzato in queste ore di aver rinnovato per la stagione 2021/22
con il forte play maker di Erba ed ex Le Bocce e Pallacanestro Cantù, Giacomo
Bloise.
Neo sposo che sembrava destinato a Vigevano, il 31enne Bloise nell’ultima stagione
ha dato un contributo importante per la salvezza NPO con oltre 13 punti e 4 assist di
media partita nella stagione regolare.
Nella seconda fase il suo contributo è salito in maniera esponenziale, con quasi 19 di
media e 6 assist a partita con la prestazione “stellare” contro Bologna in cui ha
realizzato 39 punti con il 100% da due e il 36% da tre, 18 liberi segnati (su 20),
6 rimbalzi, 9 assist e 49 di valutazione.
La conferma e la soddisfazione del prolungamento dalle parole del DS Fabio
Ripamonti:                                                                                                                       
                                                                                                                                           
    “Abbiamo apprezzato le sue doti umane , l’entusiasmo col quale ha approcciato NPO
e le sue indubbie doti balistiche. “Jack”, nonostante fosse corteggiato da molte
squadre, anche di categoria superiore, ha deciso di rimanere con noi e pertanto siamo
felici ed orgogliosi di questa reciproca scelta. Un onore vederlo anche il prossimo anno
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da Capitano con la maglia bianco-blu”.
Il commento di Jack Bloise:
“Sono molto contento che la dirigenza di Olginate da subito mi abbia messo al centro
delle suo progetto tecnico.
Nonostante l’anomala stagione, ad Olginate mi sono trovato benissimo e ho deciso di
proseguire con NPO perché ci sono programmi importanti e penso di poter dare molto
sia in campo che fuori portando la mia esperienza ed il mio carattere a supporto dei
giovani che arriveranno aiutandoli nella loro crescita. Sono convinto che faremo bene e
ci divertiremo tutti, compreso il pubblico che tornerà a sostenerci”.


